



Katholische Kirche
im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 13.12.2016 floatend Uhr | Daniel Gewand

Der Rest der Welt

An der Ampel vor mir dröhnt ein Mercedes: Super gepflegt, ordentlich aufgemotzt und tiefer gelegt. Richtig Krach macht der Wagen und die Musik ist auch nicht leise. Mit quietschenden Reifen fährt der viel zu schnell durch die enge Straße vorbei an der Schule und dem Kindergarten. Auf seiner Heckscheibe erkenne ich noch den Spruch "Was kümmert mich der Rest der Welt?"

Passt, denke ich - zu dem Wagen und wahrscheinlich auch zu dem Typen im Wagen. Dem ist der Rest der Welt scheinbar wirklich scheiß egal. Mich regt so eine Einstellung voll auf, wahrscheinlich auch, weil ich Christ bin. Christen ist der Rest der Welt nämlich nicht scheißegal. Also: Sollte er zumindest nicht. Auf Autos von Christen müsste eigentlich der Satz stehen: "Uns kümmert der Rest der Welt."

Aber die lassen das meistens nicht so rauhängen. Christen machen das einfach: Sie helfen in Kindergärten, Schulen und Krankenhäusern, in der Flüchtlingshilfe, in der Obdachlosenarbeit und im Altenheimen.

Manche machen darüber ihre Witze und nennen solche Leute "Gutmenschen", aber ganz ehrlich: Lieber Gutmensch, als Arschloch.

Daniel Gewand, Münster?